

La place qu'occupa ce long texte est celle qui est dévolue d'habitude aux inscriptions relatant dans quelles conditions avait été bâti le monument. La date de l'an XVII pourrait bien être celle de la construction de cette partie du massif de Karnak; elle est la plus élevée que nous connaissions encore du règne de la reine Hatshopsitou.

En tout cas, de ce que nous avons exposé plus haut, il semble ressortir que, lorsqu'il bâtit la porte à l'angle nord-ouest du monument d'Hatshopsitou, Thoutmôsis III n'était pas encore arrivé à la période où il mutila les inscriptions de celle qui l'avait précédé sur le trône.

Ceci vient s'ajouter à ce qu'avait déjà dit M. Naville ⁽¹⁾ au sujet des bas-reliefs trouvés en 1897 à l'angle nord-est du pylône d'Aménôthès II à Karnak.

G. LEGRAIN.

⁽¹⁾ G. LEGRAIN et E. NAVILLE, *L'angle nord-est du pylône d'Aménôphis II à Karnak*, dans les *Annales du Musée Guimet*.